

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Strothmann

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	05.03.2024	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der Fraktion Die Linke "Notfallkonzept Ausfall Fernwärme"

Text der Anfrage:

Ende letzten Jahres war im Bereich des Wellensieks ein Schaden an einer Fernwärmeleitung entstanden, was im weiteren Umfeld zum Ausfall von Fernheizungen führte. Der Versuch einer Notversorgung war nur mäßig erfolgreich.

**Welche Konzepte gibt es bei den Stadtwerken beim Ausfall von Fernwärmeleitungen?
Zusatzfrage: Wie wird mit den zusätzlichen Kosten von Betroffenen (Erhöhter Stromverbrauch, Anschaffung von E-Heizungen) umgegangen?**

Begründung:

Von Betroffenen war zu hören, dass auch nach der Einrichtung einer Notversorgung Wohnungen stark ausgekühlt sind. Daher ist eine Information schon wichtig, wie in Zukunft mit einer ähnlichen Situation umgegangen werden soll. Betroffen waren auch Haushalte mit wenig finanziellem Spielraum. Hier wären entsprechende Hilfen angebracht.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer